



Wibbecke hat gemostet – 2022

Der Heimat- und Kulturverein Wibbecke hat auch im Jahr 2022 wieder Äpfel mit dem Mostmobil Gosch gemostet.



Am Freitag, den 14.10.2022 haben sieben Helfer:innen begonnen die Äpfel an der Lödinger Straße von den Bäumen zu holen und füllten damit den Wagen schon zu einem Drittel.



Am Samstag, den 15.10.2022 trafen sich dann zahlreiche Wibbecker:innen vor dem Dorfgemeinschaftshaus. Aufgeteilt in zwei Gruppen wurden die Apfelbäume an der Katzigwiese abgeerntet.



Zusammen wurden auch die Äpfel am Göttinger Weg gepflückt und gesammelt. Nach vier Stunden war der Wagen voll und bereit für das Mosten am nächsten Tag.



Am Sonntag, den 16.10.2022, lief pünktlich um 9 Uhr die Apfelpresse. Es entstand ein köstlicher, süßer Saft, der frisch getrunken und abgefüllt wurde.



Die fertigen Saftpakete wurden zum Teil direkt vor dem Dorfgemeinschaftshaus verkauft, oder aber zu Familie Kühn als Zwischenlagerort gefahren.



Die Helfer:innen konnten sich während des Mostens mit Essen und Getränken stärken und nutzten die Zeit für nette Gespräche.



Am Ende des Wochenendes blickt der Heimat- und Kulturverein auf ein erfolgreiches Mosten mit über 2400 Litern Apfelsaft zurück.



Wer noch Interesse an Apfelsaft hat, kann sich gerne bei Familie Kühn -An der Reitbahn 9, Tel. 05506/1320 – melden. Dort lagern noch ca. 250 5-Liter-Beutel des konservierungsstofffreien und mindestens ein Jahr haltbaren Apfelsaft. Dieser kann in den nächsten Wochen, solange der Vorrat reicht, erworben werden.

